



„Sind wir nun mit
Christus gestorben,
so glauben wir,
dass wir auch mit ihm
leben werden.“

Römer 6,8

Liebe Mittrauernde, liebe Verantwortliche in der
Pfarreiengemeinschaft Staffelsee,

Wir sind traurig über den Tod unseres Bruders und ihres Pfarrers, der uns trotz seiner schweren Krankheit zu diesem Zeitpunkt unerwartet traf. Am vergangenen Mittwoch haben wir ihn im kleinen Kreis in Uffing beerdigt.

Unser Bruder hat sich zwar eine einfache und schlichte Beerdigung gewünscht, doch wissen wir, dass er sich über eine Verabschiedung mit vielen Menschen gefreut hätte. Die coronabedingten Ausgangsbeschränkungen haben dies verhindert. So fand die Beerdigung im kleinen Kreis statt und war doch so wie sie war sehr feierlich und würdevoll gestaltet.

Deswegen sagen wir ein herzliches Vergelts Gott

- den Vertretern und hauptamtlichen Mitarbeiterinnen der Pfarrgemeinden, die uns auf dem letzten Weg zum Grab begleitet und mit uns Abschied genommen haben
- Domkapitular Harald Heinrich für die persönliche Ansprache, Gemeindereferentin Mona Schmid und Pastoralreferent Bernhard Winter für die gute Vorbereitung und schöne Gestaltung sowie Herrn..... für die musikalische Mitwirkung.
- Für Ihr Mitbeten zuhause, am Grab, in Seehausen, für die liebevolle Gestaltung beim Leichenhaus in Seehausen und für die vielen Abschiedsbriefe
- Für die wunderschönen Blumengestecke die nun das Grab schmücken
- Für die zahlreichen tröstenden Beileidsbekundungen, die uns zeigen, wie sehr sie Ihren Pfarrer Robert Walter geschätzt haben und nun vermissen. Wir wissen, dass er sehr gerne Pfarrer war und gerne in der Pfarreiengemeinschaft Staffelsee und als Dekan gewirkt hat.
- Den vielen Gemeindemitgliedern, die ihn während seiner Krankheit mit Gebet und aufmunternden Worten begleitet haben.

Wir freuen uns auf eine Begegnung mit Ihnen bei der Trauerfeier, die bald nach den Coronabeschränkungen stattfinden wird und wünschen Ihnen ein gesegnetes Osterfest,

Renate Immler und Marianne Maier
Stellvertretend für die ganze Familie